



Cérémonie de clôture de formation : Quand l'ENAP apprend à la FA DPIP 13e la notion de service minimum !

Alors même que la cérémonie de clôture de formation prévoit un protocole strict imposé par l'ENAP, nécessitant la mobilisation de toute une promotion. Que chaque agent est sommé de transmettre plusieurs semaines en amont la liste de ses invités...il serait de bon ton que l'école s'applique la même rigueur.

A deux jours de la cérémonie, la 13^e promotion de la Formation d'Adaptation à l'emploi de DPIP apprend ainsi que les invitations n'ont pas été envoyées aux invités institutionnels que les personnels souhaitaient solliciter.

Aucun cadre de l'échelon central n'a été convié.

Aucun formateur de terrain n'a été invité.

Inacceptable !

Tant l'engagement des DPIP venant du terrain est un symbole fort.

Il n'était pas demandé grand-chose...mais même cela ne leur sera pas accordé.

S'il y a bien un moment fort et symbolique dans une formation pour tout agent s'engageant, c'est la cérémonie venant la clôturer.

Ce temps fort sanctuarise l'investissement des professionnels dans la mission dévolue à l'administration pénitentiaire et plus largement au service public.

Cette affirmation ne souffre à notre sens d'aucune objection.

Mais entre le consensus et la réalité, il y a un gouffre !

Tel est l'amer constat que l'on peut poser pour la FA DPIP 13.

Il est vrai que le ton a été donné dès leur arrivée. En effet, lors de la venue du ministre de la fonction publique en Février 2025, la déléguée de la promotion n'a pas été conviée à la discussion organisée avec les élèves en formation.

Choix étonnant ?

Non, édifiant !

Cette première annonce était -elle révélatrice de la suite ? Oui, Absolument !

Malgré un calendrier contraint, la FA DPIP 13 demande à l'administration de corriger son impéritie, en toute hâte, en invitant les personnels que la FA DPIP 13 souhaitait convier.